



21.07.2004 - 17:14 Uhr

Campagne de prévention du Cipi "Feux d'artifice": Manipuler adéquatement les feux d'artifice permet d'éviter les blessures, les incendies et les dommages

Berne (ots) -

Fusées et pluie d'étincelles sur la place de fête suisse

Indication: Des informations complémentaires peuvent être téléchargées gratuitement en format pdf sous:
<http://www.newsaktuell.ch/f>

Ces dix dernières années, des pièces d'artifice ont causé plus de 2'000 incendies qui ont provoqué des dégâts pour plus de 36 millions de francs. La fête du 1er août - la prochaine occasion de tirer des feux d'artifice - est proche, c'est pourquoi le Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi et le Bureau suisse de prévention des accidents bpa conseillent de manipuler convenablement les feux d'artifice et autres engins similaires.

Chaque année, en Suisse, les feux d'artifice provoquent plus de 200 incendies causant des dommages avoisinant 3.6 millions de francs. Les cas à l'origine de dommages à des personnes sont encore plus nombreux. Une grande partie de ces accidents pourrait être évitée si les règles de prudence du Cipi et du bpa étaient observées.

"Quiconque allume des feux d'artifice devrait se familiariser à temps à l'utilisation adéquate des fusées, volcans, soleils et autres pétards ainsi qu'aux dangers liés à ces engins, et observer certaines mesures de prudence" conseille Kurt Steck, expert en protection incendie du Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi.

De plus, Kurt Steck ajoute que même les personnes qui n'allument pas de feux d'artifice peuvent contribuer à prévenir les incendies en fermant les lucarnes, fenêtres et portes de balcon pendant les périodes durant lesquelles sont tirés de tels feux.

Apprendre à manipuler les pièces d'artifice

Le feu et les feux d'artifice fascinent les enfants et leur donnent envie d'expérimenter, mais des enfants sans surveillance n'ont pas à manipuler des pièces d'artifice. Mettre ces engins sous clé n'est cependant pas une solution suffisante; il est préférable d'expliquer aux enfants l'attitude correcte à adopter face au feu et aux feux d'artifice, et de jouir ensemble du plaisir de contempler fusées et volcans.

La manipulation inadéquate de feux d'artifice peut occasionner de graves brûlures. La première mesure, en cas de brûlures, est d'éliminer au plus vite la chaleur en refroidissant pendant 20 minutes, à l'eau froide, les endroits du corps qui ont été touchés. Il est important de boire beaucoup d'eau pour remplacer le liquide qu'a perdu le corps. On consultera immédiatement un médecin si de jeunes enfants ont été brûlés, en cas de brûlures au visage et de blessures touchant de grandes surfaces du corps.

"Attention au feu", telle est la devise et la mission essentielle du Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi. Ce Centre d'information, dont le siège se trouve à Berne, est financé conjointement par l'Association des établissements cantonaux d'assurance incendie (AEAI) et l'Association suisse d'assurance (ASA). Le Cipi sensibilise aux risques que présente le feu et

contribue à la prévention des incendies, au moyen de campagnes et d'activités d'information de spécialistes et du public.
www.bfb-cipi.ch.

Contact:

Service de presse et d'information du Centre d'information
pour la prévention des incendies Cipi
Téléphone: +41/41/769'80'33
E-mail: media@bfb-cipi.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002394/100477345> abgerufen werden.